



UNTER DEM BANNER VON KARL MARX WEITER VORAN FÜR FRIEDEN UND SOZIALISMUS!

Warum wir in der ZV-Ausbildung höchste Ergebnisse anstreben

Am 4. und 5. Januar 1983 trafen sich die höchsten Repräsentanten der Teilnehmerstaaten des Warschauer Vertrages zur Tagung des Politischen Beratenden Ausschusses...

Gegen diese imperialistische Politik der Gewalt und Konfrontation wenden sich alle fortschrittlichen und friedliebenden Kräfte immer entschlossener...

Auch wir schließen uns dieser Meinung an und versichern, stets für die Erhaltung und weitere Sicherung des Friedens zu kämpfen...

Die Genossinnen der II. Abteilung der Ausbildungseinrichtung des MHF

Auch an der GO 10 gilt: Leistung der Besten Maßstab für jede FDJ-Gruppe

Am 15. 12. 1982 fand in unserer FDJ-Grundorganisation die Delegiertenkonferenz statt. Auf dieser Konferenz zogen wir Bilanz über die geleistete Arbeit...

Als unseren wichtigsten Beitrag sehen wir, daß jeder FDJler darum kämpft, das Absolventenbild, so wie es auf dem X. Parteitag der SED formuliert wurde, zu erfüllen...

Bei der Mitarbeit unserer FDJler im Studentensommer und bei den Solidaritätsleistungen können wir auf die höchsten Ergebnisse verweisen...

Der XIII. Kreisdelegiertenkonferenz der FDJ an unserer Universität entgegen

Herz und Hand fürs Vaterland

Um herausragende wissenschaftliche Leistungen in Studium und Forschung, in Hörsaal, Labor und Werkstatt / Das „Friedensaufgebot der FDJ“ mit guten Taten und Ideen erfüllen / Gestalten wir 1983 zum Jahr verstärkter ideologischer Offensive des Marxismus-Leninismus...



Im Kampf um Spitze sind alle Erfahrungen gefragt

Beteiligt euch an der interdisziplinären wissenschaftlichen Studentenkonzern der Sektion 14

Die im Rahmen der FDJ-Studententage am 28. April 1983 stattfindende interdisziplinäre wissenschaftliche Studentenkonzern ist einer unserer Beiträge zum „Friedensaufgebot der FDJ“...

Deshalb wollen wir mit unserem Aufruf besonders die Jugendkollektive ansprechen, die an einem der zentralen Jugendobjekte mitgearbeitet bzw. Teilleistungen dazu erbracht haben...

Folgende, daraus abgeleitete thematische Schwerpunkte sollen die inhaltliche Anliegen verdeutlichen:

- 1. Projektierung und Konstruktion automatisierter Fertigungen
2. Mathematische Modelle und Informationsverarbeitung in der rechnerunterstützten Konstruktion...
3. Informationsverarbeitung, Robotertechnik und Mikroelektronik...
4. Neue Lösungen zur Gestaltung energie- und rohstoffarmer Prozesse...

Angesichts der auf dem XI. Parlament der FDJ gestellten Forderung, in größerem Umfang Spitzenleistungen zu erzielen, rufen wir alle Sektionen auf...

FDJ-GO „Kurt Kresse“ Sektion 14

Wir ehren Karl Marx, indem wir uns nützen

Karl Marx, den Begründer des wissenschaftlichen Sozialismus, zu ehren und in seinem Sinne zu handeln, heißt auch für uns FDJler der Sektion Energieumwandlung, beispielgebende Taten für die Stärkung des Sozialismus...

Doch nicht nur der fachlichen Tätigkeit schenken wir unsere Aufmerksamkeit. Das Wissen um den Sinn und Nutzen der Arbeit fördert wesentlich die Leistungsbereitschaft und -fähigkeit...

Als FDJ-GO wollen wir durch eine Verbesserung des Angebots kultureller Veranstaltungen dazu beitragen, eine sinnvolle Freizeitgestaltung mit den Erweitern des politischen Wissens zu verbinden...

Ebenso haben wir uns vorgenommen, zur Erhöhung des Anteils der studentischen Forschungsleistungen bis zu den FDJ-Studententagen '83 einen Themenkatalog vorzulegen...

In diesem Zusammenhang muß erwähnt werden, daß wir in der Teilnahme am „Erfindertwettbewerb“...

Gute Bilanz an jedem Tag ist aktueller denn je

(Fortsetzung von Seite 1) stungen von vornherein zu verblühen und den Anteil guter und sehr guter Leistungen wesentlich zu erhöhen...

Plantreue heißt aber auch, konsequent alle Reserven aufzudecken, die uns zu höheren Leistungen befähigen, und andererseits gegen alle Hemmnisse anzugehen...

Jederzeit bereit für Verteidigung des Sozialismus

Das „Friedensaufgebot der FDJ“ verlangt von uns, sich überall und jederzeit als sozialistischer Patriot und proletarischer Internationalist zu bewähren...

Jederzeit bereit zu sein bedeutet dabei, die persönliche Gefechts- und Einsatzbereitschaft stets aufrechtzuerhalten, Wehrsport in den Reihen der GST zu betreiben...

Die Barrikaden unserer Zeit

Plantreue heißt nicht zuletzt, auch alle ökonomischen Initiativen der FDJ zu erfüllen. Wir rufen alle FDJler des ersten und zweiten Studienjahres zur Teilnahme an den Studententagen 1983 auf...

Gedanken der FDJ-Kulturkonferenz zu eigen machen

● Drittens kommt es darauf an, daß wir uns die Gedanken der FDJ-Kulturkonferenz in vollem Umfang zu eigen machen und den sozialistischen Kulturbegriff in seiner ganzen Breite erfassen...

Stets treuer Helfer und Kampfesreserve der Partei

Mit der Erfüllung dieser Aufgaben wollen wir unsere XIII. Kreisdelegiertenkonferenz würdig vorbereiten, und mit jugendlichem Eifer das Karl-Marx-Jahr 1983 einleiten...

Wir rufen alle FDJler, alle FDJ-Kollektive auf, sich in Vorbereitung unserer Kreisdelegiertenkonferenz mit ihren Initiativen zu Wort zu melden...

Allen FDJlern wünschen wir viel Erfolg bei der Erfüllung der vor uns stehenden großen Kampfaufgaben.

Freundschaft, Sekretariat der FDJ-Erziehung

Friedensaufgebot gibt wichtige Impulse zu reger FDJ-Arbeit

Noch im Dezember des vergangenen Jahres gründeten wir eine eigene FDJ-Grundorganisation. Wir - das sind die jugendlichen Mitarbeiter des Direktors für Kader und Qualifizierung der TU...

Welche Ziele haben wir uns im einzelnen gestellt? Ein erster Höhepunkt wird die Kreisdelegiertenkonferenz der FDJ am 12. Februar 1983 sein.

Weiterhin nehmen wir uns vor, die FDJ-Kreisleitung bei der Gestaltung des Verbandslebens der werktätigen Jugend zu unterstützen...

Das FDJ-Studienjahr und die Mitgliederversammlungen geben uns Gelegenheit, die Lehren und Ideen der Klassiker des Marxismus-Leninismus eingehender zu studieren...

Unsere Verbundenheit und Unterstützung für die gegen Imperialismus und Krieg kämpfenden Völker möchten wir mit einer monatlichen Solidaritätsspende von 30 Prozent unseres

FDGB-Beitrages zum Ausdruck bringen. Der Erlös eines von uns organisierten Basars anlässlich der „Woche der Jugend und Sportler“ soll ebenfalls auf das Spendenkonto eingezahlt werden.

Um den vielseitigen Interessen aller FDJ-Mitglieder der GO Rechnung zu tragen, nimmt auch das geistig-kulturelle Leben bei uns einen wichtigen Platz ein. Der Besuch der IX. Kunstausstellung fehlt deshalb in unserem Programm nicht...

Eine Jugendfreundin qualifiziert sich im Fachschulsonderstudium, und eine weitere FDJlerin erwirbt an der Volkshochschule Schreibmaschinenkenntnis-

Von den fünf Jungfidelien unserer GO sind zwei Mitglieder und zwei Kandidaten der SED. Wir sehen in der aktiven Arbeit im Jugendverband unseren ersten Parteiauftrag und werden uns in diesem Sinne bemühen...

FDJ-GO des Direktors für Kader und Qualifizierung



Foto: Sütterlin, Hejer



J. Sydow, FDJ-GO-Sekretär